



**13 Pièces**

**451 m<sup>2</sup>**

**Réf. 485V3000M**

**2 900 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Châteauneuf-Grasse, avec son charme authentique et sa tranquillité, est une destination privilégiée pour l'achat d'une maison. Ce village offre un immobilier de grande valeur, avec des propriétés dotées d'une architecture traditionnelle, la plupart bénéficiant de vues panoramiques sur la mer et les montagnes. L'immobilier à Châteauneuf-Grasse s'apprécie également pour ses espaces verts généreux et ses terrains spacieux autour du village, idéal pour ceux qui cherchent à vivre en harmonie avec la nature. La proximité des services essentiels, des restaurants de haute qualité, des écoles ...

Châteauneuf-Grasse, with its authentic charm and tranquility, is a privileged destination for buying a house. This village offers high-value real estate, with properties featuring traditional architecture, most of which enjoy panoramic views of the sea and mountains. Real estate in Châteauneuf-Grasse is also appreciated for its generous green spaces and spacious grounds around the village, ideal for those looking to live in harmony with nature. The proximity of essential services, high-quality restaurants, renowned schools and various leisure venues, add to the comfort of life. Buying a house ...

## AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

